
会議報告書

１ 委員長あいさつ

お忙しいところ、お集まりいただき有難うございます。本日はマスター

メーカープロポーザルということで、非常に重要な日を迎えました。マス

ターメーカーを選定するにあたって、今一度確認させていただきますと、

今回は制服そのものを決める訳ではございません。これからブレザーを導

入していくにあたって、デザインや仕様書等を共に協力して考え、制作し

ていくことができるメーカーを決めるのが目的であります。本日は長丁場

になりますが、どうかよろしくお願いいたします。

２ 議題（資料に基づき説明）

（１）マスターメーカープロポーザル審査の事前説明

事務局からの説明の概要は以下のとおり

・プロポーザル審査会の流れ

・評価の基準や評価方法

・マスターメーカー選定方法

※詳細は事業者情報が含まれるため非開示

【質疑応答】

各委員からの質問の概要は以下のとおり

・評価方法について

・プロポーザル審査会の流れについて

※詳細は事業者情報が含まれるため非開示

（２）マスターメーカープロポーザル審査会の実施

各事業者の提案及び質疑応答

※詳細は事業者情報が含まれるため非開示
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（３）意見交換

※詳細は事業者情報が含まれるため非開示

（４）採点集計・マスターメーカー決定

※採点集計の結果は、事業者情報が含まれるため非開示

集計結果より、マスターメーカーを「名古屋菅公学生服 株式会社」に

決定した。

３ その他

《次回 第６回常滑市中学校制服のあり方検討委員会》

令和４年８月 19 日（金）午後３時 00 分 市役所１階会議室Ｂ


